

ASPIRASI WARGA

Pastikan Situasi Pasca Pemilu 2024, Satlantas Polres Simalungun Laksanakan Blue Light Patrol di Jalan Asahan

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 29, 2024 - 15:22



Keterangan Photo : Istimewa

SIMALUNGUN- Pasca pelaksanaan Pesta Demokrasi bagi seluruh rakyat Indonesia, Pemilu tahun 2024. Kini, Satuan Lalu Lintas Polres Simalungun dipimpin KBO Sat Lantas IPTU Arwansyah Batubara bersama 5 personil

melaksanakan Blue Light Patrol (BLP; red).

Kegiatan itu dilakukan, dalam rangka memastikan dan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas; red) di Jalan Asahan, jurusan Pematang Siantar - Perdagangan, Nagori Dolok Hataran, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Rabu (28/02/2024) sekira pukul 21.00 WIB.

"Kegiatan patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi serta menekan angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas, balap liar, serta kejahatan jalanan di wilayah hukum Polres Simalungun," sebut Kasat Lantas Polres Simalungun IPTU Jonni FH Sinaga melalui IPTU Arwansyah Batubara.



Kemudian, KBO Sat Lantas Polres Simalungun menyampaikan, pihaknya lebih mengedepankan pendekatan preventif dan persuasif kepada masyarakat, sebagai bentuk pelayanan Polri dalam menciptakan kondisi yang kondusif pasca pemilu, saat kegiatan patroli dilaksanakan.

"Target pencapaian hasil kegiatan patroli ini, sangat signifikan yaitu menjaga situasi Kamtibmas, khususnya dalam menjaga kamseltibcarlantas (keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas; red)," terang IPTU Arwan.

Selanjutnya, IPTU Arwansyah Batubara menambahkan, hasil pantauan selama kegiatan patroli berlangsung, situasi terbilang aman dan tidak ditemukan perihal pelanggaran. Sementara, kondisi cuaca normal dan nihil kecelakaan lalu lintas.

"Selama pelaksanaan patroli, situasi di wilayah hukum Polres Simalungun terpantau aman. Kami laporkan, tidak menemukan pelanggaran dan tidak ada terjadi kecelakaan lalu lintas serta situasi cuaca mendukung arus lalu lintas lancar," tandas IPTU Arwan.



Lebih lanjut, Kasat Lantas Polres Simalungun, IPTU Jonni F.H Sinaga, S.H., menyampaikan, pihaknya jajaran Sat Lantas Polres Simalungun menyampaikan, apresiasi kepada seluruh masyarakat atas kepatuhan berlalu lintas dan telah berkontribusi dalam gelar Pemilu 2024.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang telah mematuhi aturan lalu lintas dan berkontribusi dalam menciptakan situasi yang kondusif pasca pemilu 2024," ujar Kasat Lantas Polres Simalungun.

Seterusnya, Ia mengatakan, terkait keberlanjutan pelaksanaan patroli atau kegiatan Blue Light Patrol merupakan salah satu upaya pihak Kepolisian di tengah-tengah kalangan masyarakat melaksanakan tupoksinya.

"Kami akan terus kami laksanakan secara rutin sebagai salah satu upaya Polres Simalungun dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat," jelas IPTU Jonni F.H Sinaga.



Selain itu, Ia juga menambahkan, salah satu komitmen Polres Simalungun pada sektor lalu lintas menciptakan situasi tertib dan damai, sebagai wujud Polri Presisi yang responsif dan terintegritas.

"Kegiatan Blue Light Patrol ini merupakan bagian dari komitmen Polres Simalungun dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami berharap, masyarakat senantiasa mendukung upaya Polri dalam mengayomi dan melindungi masyarakat," tutup IPTU Jonni F.H Sinaga. (rel)